

VOREPPE

Des lycéens des Portes de Chartreuse à la Maison des enfants d'Izieu

Sur trois jours, la semaine dernière, une soixantaine de lycéens des Portes de Chartreuse (en trois cars) sont allés visiter le mémorial d'Izieu qui fut une colonie-refuge pour 44 enfants juifs de mai 1943 à la rafle du 6 avril 1944, jour où ils furent tous embarqués pour un voyage sans retour (ils furent tués peu après). Les élèves de terminale CAP hôtellerie et boulangerie-pâtisserie, et ceux de première Bac pro boulangerie-pâtisserie, commerce, électrotechnique et hôtellerie étaient accompagnés notamment de

leurs professeurs d'histoire. En fin de visite du musée, ils participaient à un atelier pédagogique sur le thème de l'antisémitisme. Pour eux et leurs enseignants, ce furent des moments forts en émotions, sachant que la plupart des jeunes qui vivaient là avaient l'âge des lycéens visiteurs et qu'ils étaient morts peu après la rafle.

Cette sortie était financée par la région "Auvergne-Rhône-Alpes", l'association des parents d'élèves et l'établissement des Portes de Chartreuse.



M-C.B

Ils ont visité le mémorial d'Izieu qui fut une colonie-refuge pour 44 enfants juifs de mai 1943 à la rafle du 6 avril 1944.